

Travailleurs Médico-sociaux en souffrance

Travail Social en danger

Suite à la pétition d'octobre 2020, du travail engagé par la délégation avec le Département, le constat a été fait que les conditions de travail des agents des Solidarités continuent à se dégrader.



Pénurie d'agents « 16 postes vacants »
Fuite des agents vers d'autres collectivités ou vers le secteur privé

- Salaire et régime indemnitaire peu attractifs
- Surcharge de travail
- Manque de confiance et de reconnaissance de nos métiers

Absence de priorisation des missions malgré un contexte RH dégradé

Perte de postes
Perte des heures écrêtées
Précarisation des agents en les maintenant dans leur statut de contractuel
Service Public dégradé

Le Social souffre !

Le Social est épuisé !

Le Social est en colère !



Restons mobilisés !

Nous viendrons à votre rencontre sur vos lieux de travail